

La compagnie Pot-Pourri
présente

LES RANDONNEURS

Credit photo : Saïd Chammaoui Talbi - Création graphique  pens'caucolin



Oncle et neveu se retrouvent pour une randonnée.

Serge est instit' et Julien est... on ne sait pas trop... juste jeune, mais ce n'est pas un mauvais gamin !

Dans une famille il y a toujours des choses à se dire. Il faut juste trouver le bon moment.

Alors ces randonneurs invitent les spectateurs dans une épopée fragile et drôle !!!

Une fresque familiale où chacun cherche à se découvrir et nous entraîne dans un univers tendrement décalé.



Des situations cocasses et allégoriques.

Des gags qui percutent les émotions.

Une volonté d'autodérision et de simplicité profonde.

Une tranche de vie colorée en noir et blanc.

A l'origine...

La compagnie Pot-pourri représente un melting-pot culturel, une volonté de rire et de partage. C'est burlesque, populaire et vivant. Dans un pot ça mijote, ça concocte, ça macère et ça délivre.

A l'origine, **Aurélien Jumelais et Pascal Lefoll**, deux potes de planches se rencontrent autour d'un stage animé par Didier ROYAN sur des textes de Dario FO « Mort accidentelle d'un anarchiste ». Depuis quinze ans ils parcourent les scènes du grand ouest sur différents projets théâtraux. (Les dix petits nègres, Roberto Zucco, Sous le regard des mouches, Colonel oiseau...)

Ils se retrouvent sur plusieurs formations autour du clown puis décident, comme une évidence, de plonger dans l'aventure de la rue. En 2019 naît la **compagnie Pot-Pourri**.

Le désir de jouer, d'improviser, d'aller à la rencontre des gens et d'un théâtre populaire conduit naturellement **Pascal et Aurélien** au Théâtre de rue et à la création de la Compagnie Pot-Pourri.

Ils aiment surprendre et provoquer les réactions de ceux qui n'ont rien demandé. Ici vous êtes invités à lâcher prise et à vous laisser porter par des spectacles parfois poétiques, parfois crus mais toujours sincères.

Des losers professionnels !!!

Des poètes de l'incertitude !!!



Spectacle de Rue

Format de 55 min

Tout public - Familial

Jauge 300 personnes (selon configuration)

Interprètes : Aurélien Jumelais / Pascal Lefoll



Besoins techniques
Electricité à proximité

Espace de jeu
de 5 m de
large par 6 m
de
profondeur

Public

Régie

temps de montage : 45 mn - démontage : 45mn

Punk et poétique !



« Une course effrénée, un rythme haletant et foireux »

Ils sont déjà passés par ici !

22 juillet 2021 - Festival «REFAIS-LES RIRE» - FEREL (56)

16 avril 2022 - Ouverture de la saison au camping de la Ferme de La Piarrière - Plessé (44)

14 mai 2022 - Festi Théâtre - Blain (44)

17/18/19/20 août 2022 - Festival d'Aurillac (15)

08 juillet 2023 - Dompierre Sur Yon (85)

23/24/25/26 août 2023 - Festival d'Aurillac (15)

09 septembre 2023 - Le plus petit des Grands festivals - Couffé (44)

Vannes du 24/07/2021

Férel — Ce jeudi constituait la troisième et dernière journée de cette manifestation, organisée par Sylvie Bourget, présidente de l'association d'En Mémoire d'Eux.

Six représentations ont rythmé le festival Refais les rires. À l'heure du bilan, ce sont près de 350 personnes qui sont venues en profiter en plein air ou dans la salle polyvalente. Le spectacle des *Randonneurs* de la compagnie du Pot-pourri, fut l'un des succès de cette deuxième édition.

Les rôles ? Pascal Le Foll interprète un oncle Toto, dit Petit crapaud, et Aurélien Jumelais endosse le rôle de son neveu, Julien. Ils décident de partir pour une randonnée. Mais comme pour toutes vacances, il y a des aléas. « Tu m'as dit de prendre le string nécessaire, non le strict nécessaire », reproche le neveu à son tonton. Une ambiance où les jeux de mots et les situations loufoques vont se succéder, même quand l'oncle va essayer de faire comprendre à Julien, que sa pauvre grand-mère bigoudène n'est plus de ce monde. Les éclats de rire fusaient dans la prairie Férelaise.

Les réactions du public

Au terme de la représentation, le public était debout. Monique, le sourire toujours aux lèvres, déclare : « C'est purement géant ». Sylvain, leur voisin, va dans le même sens : « Belle performance de ce duo de choc. Tout était réuni, l'humour et l'émotion. » Céline glisse : « vraiment super drôle, enjoué, rythmé et émouvant » Sophie est tout aussi ravie : « J'ai beaucoup aimé. Ce sont de bons comédiens. Mais je trouve



Pascal Le Foll et Aurélien Jumelais étaient les protagonistes de l'histoire des Randonneurs.

(PHOTO : OUEST-FRANCE)

dommage qu'il y ait eu si peu de monde ».

Pascal Le Foll encore un peu essoufflé, confie : « C'était la première de ce spectacle. Tout a plus ou moins fonctionné. On prépare ça depuis environ un an. C'est du bou-

lot à deux car on ne vient pas du même univers. Mais on a essayé de se compléter. » Interrogé sur ces douze mois qui les ont tenus loin du public, il dit : « C'était long d'attendre pour jouer. C'est bon de sentir à nouveau le public. »

Sylvie Bourget, la présidente d'En Mémoire d'Eux, conclut : « On a eu des spectacles de qualité. Le public a bien réagi et les artistes étaient heureux de jouer. » Soutenue par six bénévoles, elle ajoute : « C'était un bon festival, un super cru. »

Ils passeront par là !

<https://www.compagniepotpourri.fr/agenda>



Contact Diffusion

Carole Garnier 07 59 64 71 70
diffusion@compagniepotpourri.fr

www.compagniepotpourri.fr

Teaser <https://youtu.be/MxKz5hDngVs>



Association loi 1901
Siret : 923 843 429 00013

Code APE : 90.01Z
Arts du spectacle vivant
Récépissé : W442028564

Licence d'entrepreneur de spectacles
PLATESV-D-2023-005430